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НАША 
ГАЗЕТА „ЛИСТ" 

ФОТОЛЕНИНИАНА 

В газете «Магнитогор
ский м е т а л л » за 17 м а р т а 
под рубрикой «Стенная 
печать в цехе» я внима
тельно прочитал статью 
Т. Степанова « Т о л ь к о 
вместе!». 

П о я в и л о с ь ж е л а н и е 
р а с с к а з а т ь о стенной га
з е т е « а ш е г о ц е х а , о ее -хо
р о ш е й стороне и недо
статках . Ч т о мыслит 
"предпринять партийное 
бюро цеха, чтобы стенга
зета б ы л а е щ е лучше? 

Д а , действительно , н е 
легко выпускать стенную 
Газету. Это кропотливый 
т р у д нескольких человек , 
который затем становит
ся достоянием коллекти
ва в несколько сот чело
век, потому что все гово
рят : «Это н а ш а газета» . 

П е р в ы й -щомер нашей 
лнаве*ы «Лист» родился 
;вмасже х - ц е х о м в 1951 гго-
ду. С тех пор ее бессмен
ным редактором я в л я е т с я 
коммунист Е ф и м И о с и ф о 
вич Мураховский . Много 
лет р а б о т а ю т ч л е н а м и 
редколлегии А. Степанов , 
Н. Н е к е р е в а , П . Л я с к и в -
ский. 

Ц е х о в а я стенгазета сво
ей первоочередной з а д а 
чей ставит м о б и л и з а ц и ю 
коллектива на выполне
ние государственного 
плана , юбилейных о б я з а 
тельств , мероприятий тех-
прогресса , з а д а ч , у к а з а н 
ных д е к а б р ь с к и м (1969г . ) 
П л е н у м о м Ц К К П С С . В 
цехе р а б о т а е т 900 человек , 
но стенгазету «Лист» чи
тает много больше. Это 
работники л а б о р а т о р и й , 
О Т К , ремонтный персо"-
нал других цехов й орга
низаций. П о с л е смены 
или в обеденный перерыв 
всегда около стенгазеты 
можно увидеть людей . 
Стенгазета привлекает 

внимание читателей как 
формой, т а к и с о д е р ж а 
нием. 

К с о ж а л е н и ю , «Лист» 
выходит пока н е р е г у л я р 
но — к б о л ь ш и й п р а з д 
никам и юбилейным ' д а 
там. Недостаточно в га
зете м а т е р и а л а о д е я т е л ь 
ности партийной щжви-
аации . В газете много ма
т е р и а л а о том, что сдела
но и как , а о том, что 
предстоит с д е л а т ь кол
лективу , — м а л о . Очень 
м а л о п о м е щ а е т с я ма
т е р и а л а критического ха
р а к т е р а . Это происходило 
потому, что п а р т б ю р о не
достаточно у д е л я л о вни
мания стенной газете це
ха . 

.С целью качественно
го улучшения с о д е р ж а 
ния « Л и с т а » партийной 
организацией цеха прово
дится о п р е д е л е н н а я ра
бота. Так , на недавно 
п р о ш е д ш е м отчетно-вы
борном партийном собра
нии коммунисты цеха из 
б р а л и р е д а к т о р а стенга
зеты т. М у р а х о в с к о г о в 
состав партийного бюро 
цеха . ч 

Сейчас партийное бюро 
цеха планирует сделать 
стенгазету ежемесячной , 
плюс дополнительные вы
пускник з н а м е н а т е л ь н ы м 
событиям и юбилейным 
д а т а м . Р е д а к ц и о н н а я кол
легия будет увеличена за 
счет вовлечения в нее 
членов редколлегий бри
гадных стенгазет . 

Н а з а с е д а н и я х партий-
; ого бюро, где р а с с м а т 
риваются и у т в е р ж д а ю т 
ся п л а н ы работы общест
венных организаций , бу
ду ! о б с у ж д а т ь с я по со
д е р ж а н и ю и направле 
нию м а т е р и а л ы предстоя
щего выпуска стенгазеты. 
Это даст партийному бю

ро в о з м о ж н о с т ь опера
тивного контроля , руко
водства и о к а з а н и я помо
щи в работе^ редколлегии . 

В одной и з п е р в ы х ко
лонок стенгдзеты помес
тятся м а т е р и а л ы , кото
рые будут н а ц е л и в а т ь и 
м о б и л и з о в а т ь партийный, 
п р о ф с о ю з н ы й актив , тру
д я щ и х с я цеха на вынол --
н е н и е производственных 
з а д а ч текущего месяца . 

Периодически будут ос
в е щ а т ь с я вопросы пер
спективного х а р а к т е р а с 
тем, чтобы партгрупорги , 
профгрупорги имели вре
мя п р о д у м а т ь их реше
ние. Б о л ь ш е внимания 
будет уделено вопросам 
деятельности партийного , 
профсоюзного и хозяй
ственного актива . 

Стенгазета д о л ж н а 
иметь периодический уго
лок под рубрикой: « П о 
критическим выступлени
ям», т. е- какие меры при
няты по ранее помещен
ным критическим матери
а л а м . 

Н а ш а газета «Лист» 
имеет т р а д и ц и о н н у ю ко
лонку «Юмор». М а т е р и а 
лы, помещенные здесь , 
хоть и в ы з ы в а ю т улыбку , 
но носят чисто отвлечен- , 
ный х а р а к т е р . М ы с л и т с я 
т р а д и ц и ю не н а р у ш а т ь , а 
юмор с д е л а т ь целена
правленным, т. е. увязы
вать- его с д е л а м и , собы
тиями из ж и з н и коллек
тива . 

П а р т и й н о е бюро войдет 
в более тесный контакт с 
редколлегией цеховой 
газеты и п р и л о ж и т все 
силы, чтобы стенная пе
чать с т а л а боевым по
мощником в повседневной 
работе. 

Л. МАКАРОВ, 
секретарь партбюро 

ЛПЦ-2. 

35. МОСКВА. Дом союзов. В этом здании 
В. И. Ленин в 1918—1922 гг. неоднократно высту
пал на Всероссийских и московских съездах, кон
ференциях, совещаниях и заседаниях. 

ПРИНЯТО 
РЕШЕНИЕ 

10 м а р т а в газете 
«Магнитогорский ме

т а л л » опубликована 
статья под з а г о л о в к о м 

« Ч е т в е р т а я — оТстаю-
» щ а я » . Н а собрании 

б р и г а д ы критические 
з а м е ч а н и я в а д р е с кол
лектива подверглись 
обсуждению. Выступ
ление газеты признано 
п р а в и л ь н ы м и своевре
менным. 

Со стороны админи
страции и обществен
ных организаций цеха 
принимаются меры по 
укреплению руковод

ства бригадой: в бли
ж а й ш е е время в брига
ду № 4 будет переве
ден новый мастер про
изводства . 

А. Л И Т В А К , 
начальник прово-

лочно-штрипсо-
вого цеха. 

С каждым годом все 
напряженнее становится 
программа, которая ста
вится перед коллективом 
второго листопрокатного 
цеха. В связи с этим осо
бенно значительными 
становятся технические 
новшества, внедряемые в 
производство на всех 
участках цеха. 

Травильное отделение 
является во втором ли
стопрокатном цехе голов
ным, отсюда начинают 
свой путь в готовую про
дукцию рулоны стально
го листа, поступающие 
из соседнего первого ли
стопрокатного цеха. От 
того, как работает тра
вильное отделение, зави
сят производственные по. 
казатели всего прокатно
го отделения, а значит и 
всего цеха. В травильном 
отделения борьба за вы
полнение планового зада
ния является в равной 
степени борьбой за тех
нический прогресс. Тре
бования к качеству рас
тут, растет и объем про
изводства, поэтому без 
технических усовершенст
вований просто невоз-

НА ТО И ПРОГРЕСС 
можно обеспечить высо
копроизводительную ра
боту отделения. 

В конторке травильно
го оделеиия на видном 
месте помещен план тех
нических мероприятий на 
1969—70 годы. Многие 
пункты плана уже вы
полнены, , реализованные 
новшества уже* приносят 
пользу. 

Внедрение на первом 
агрегате непрерывного 
травления дисковых и 
кромкокрошит-е л ь н ы х 
ножниц позволит повы
сить качество стального 
листа. Сейчас ножницы 
уже установлены и опро
бованы. 

Замена деревянных 
брусьев в первой петле
вой яме травильного аг
регата на чугунные помо
гла ликвидировать цара
пины на полосе. 

Уже опробована в ра
боте стыкасварочная ма
шина в комплексе с гра-
тоснимателем. Новшест

во внедряется тоже на 
первом непрерывно-тра
вильном агрегате. При
менение стьжосварочной 
машины даст возмож
ность укрупнять рулоны 
стального листа, что в 
конечном счете благо
творно отразится на про
изводительности трехкле-
тевого стана. 

Разработку и монтаж 
комплекса стьжосвароч
ной машины прокатчики 
второго листопрокатного 
выполнили в основном 
своими силами. Руково
дили важным делом на
чальник травильного от
деления А. К. Сидоров, 
мастер В. А. Павлю'тин и 
механик С. В. Кушма-
нов. 

По предложению стар
шего мастера В. П. Бо-
гачева' по-новому сейчас 
зачищается стальная го
рячекатаная полоса от 
коррозии. Сейчас в про
мывочных ваннах приме

няется жидкое стекло. 
Объем листа, выходяще
го со ржавчиной, сокра
тился в результате реа
лизации предложения 
примерно на 300 тонн в 
год. Полученная за год 
экономия составляет че
тыре тысячи рублей. 

Сейчас рационализато
ры работают над увели
чением диаметра отдель
но стоящих тянущих ро-
ликов непрерывно-тра
вильного агрегата № 1. 
Реализация этого новше
ства позволит увеличить 
технологическую ско
рость прохождения сред
ней части полосы. 

За петлевой ямой 4 тре
тьего травильного агре
гата установлены окали-
ноломатели. Это меро
приятие также направле
но на увеличение скоро
сти травления. 

Начальник травильно
го отделения А. К. Сидо
ров в содружестве с за
местителем начальника 

цеха А. В. Галыгиным 
"* нредложил изменить 

, травильный состав, при
меняя соляную кислоту в 
смеси с серной. Ожидает
ся, что качество поверх
ности листа улучшится. 

В апреле намечено ме
ханизировать задачу кон
цов рулонов в разматы-
ватель на третьем тра
вильном агрегате. В 
скором будущем вместо 
опорных гуммированных^ 
роликов будут установ
лены на травильных аг
регатах гранитные оно-
ры. Итогом внедрения 
высокоетойких опор бу
дет повышение произво
дительности травильных 
агрегатов. 

Из всего сказанного 
выше видно, что на пути 
технического прогресса в 
травильном отделении 
второго листопрокатного 
цеха сделано много. Но 
предстоит сделать гораз
до больше того, что уже 
применяется. На то и 
прогресс, что на пути 
технического совершенст
вования остановки нет. 

И. ДАВЫДОВ, 
рабкор. 

ТРИ 
ВОПРОСА 

МОЛОДЫМ 
. 1. Каков твой вклад 

на ленинской трудовой 
вахте? 

2. Рабочая смена за
кончилась. Чем жи
вешь потом? 

3 . Что * твоих пла
нах на юбилейный год? 

Отвечает д е ж у р н ы й 
электрик второго ли
стопрокатного цеха 
А л е к с а н д р МОТО-
Р И Н . 

В НАШЕМ ЦЕХЕ идет 
сейчас реконструк

ция, после которой на 
многих участках вступят 
в строй автоматические 
системы. Теперь повысит
ся наша, электриков, от
ветственность за произ-
вадительноеть -труда, аа 
качество продукции, так 
как все эти показатели 
находятся в прямой за
висимости от ритмичной 
работы оборудования. 

На трехклетевом стане 
уже установлена и рабо
тает система автоматиче
ской регулировки толщи
ны листа. В текшколе ли
стопрокатных цехов я 
закончил целевые курсы, 
где изучил новую авто
матическую систему. Еще 
одна автоматическая си
стема вводится на агре
гате поперечной jpeaKH 
№ 7. И вновь помогают 
освоить нам, электрикам, 
эту новую систему целе
вые курсы. 

W ЧЕБА в институте 
занимает почти все 

свободное время-В про
шлом году я закончил 
индустриальный техни
кум и сразу же поступил 
на факультет механиза
ции и автоматизации 
производственных про
цессов горно-металлурги
ческого института. 

В комсомольском бюро 
первой бригады я отве
чаю за сектор учета. Моя 
обязанность не только в 
том, чтобы поставить 
вновь пришедших в цех 
комсомольцев на учет. Я 
знакомлю новичков с 
комсомольской организа
цией цеха, ввожу их в 
курс всех наших дел, 
стараюсь привлечь к об
щественной работе. 

Наш цех шефствует 
над школой № 58. Как 
раз сейчас работу в ней 
ведем мы, электрики. 
Проводим новое освеще
ние, устанавливаем -ртут
ные лампы. 

ДЛЯ МЕНЯ, как и 
для каждого, кто 

учится, самое главное — 
учеба. Нужно успешно 
сдавать сессии и, конеч
но, стараться как можно 
больше. вынести из стен 
института. 

На днях я уезжаю в 
военизированный спор
тивно - оздоровительный 
лагерь для допризывни
ков. Думаю, что дни, про
веденные там, будут н е 
плохой практической под
готовкой к службе в ар
мии. 

СТЕННАЯ ПЕЧАТЬ В ЦЕХЕ 


